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低碳生活从接送孩子开始

 近年来，随着人们生活水平的不断提高，拥有私家车的市民越来越多，用私家车接送孩子上学、放学，已经成了很
多市民的选择。然而，每逢学生放学的高峰期，早早在校门口排起长队的私家车，常常将校门口堵个水泄不通。车流
、人流汇集在一起，加上又是下班高峰期，拥堵的现象时常发生，“学生上学、放学时，校门口常常是车水马龙、人
来人往，私家车接送不仅不环保，而且还易造成安全隐患”。为此，不少市民纷纷表示，接送孩子的方式有很多，家
长未必非要选择私家车接送。

 昨天下午5点不到，正逢小学生放学。记者在中山北路一所小学校门口看到，来接学生放学的家长络绎不绝，私家
车一辆接着一辆，交错的车辆缓缓挪动，鸣笛声不绝于耳。“每天接孩子放学时，看到这些开车的学生家长，我就十
分担心。孩子个头小，安全意识又不强，校门口车又多，万一小孩有个闪失那可怎么办。”一位骑车来接孩子的家长
担心地说。
 
当天下午5点多钟，在银湖南路的一所中学校门口，接孩子放学的私家车同样络绎不绝。记者看到，从路口一直延伸
至校门口，十多辆私家车排起了长长的“接送车队”，将校门口堵得水泄不通，现场的交警正在忙着指挥交通，疏导
来往的车辆。“出了校门口就是公交车站，没必要非用私家车来接孩子放学。”一位乘坐公交车接孩子放学的赵阿姨
对记者说，她每天接送孩子上学、放学都是乘坐公交车，一般也就20多分钟。“现在公交车线路多，乘坐起来很方便
，家长省心，孩子也安全。” 

 “用私家车接送孩子也是不得已啊。”开着私家车接孩子放学的周先生告诉记者，家离学校较远，加上放学时恰逢
下班高峰期，希望开车接孩子能多节省点时间，“何况放学路上车多、人多，总担心有个闪失，开车去接孩子放学，
要放心得多”。
 
采访中，不少市民表示，随着芜湖城市车辆的日益增多，出于对孩子安全的考虑，开车接送孩子本无可厚非，但希望
家长们在驾车接送孩子时，能遵守交通规则，有序停车，不要只图自己方便，而忽视了行车安全，造成交通拥堵。考
虑到“接送车队”日益壮大，并带来交通安全隐患，一些市民也希望路途较近的学生家长，能选择乘坐公交车或步行
等低碳方式来接送孩子上学、放学。
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